

# 高森高校進路通信 - Upgrade 1月号 -

## Ⅰ.進路を実現した先輩からのメッセージ

文責 進路指導部

1年生の中には「自分が何をしたいのか、どんな進路が良いのか分からない、、、」という生徒も多くいます。焦って決める必要はありませんし、希望はどんどん変わっていくものだと思います。進路を決定した先輩達に以下の3点をインタビューしました。

- ①進路先をいつ頃決定したか？また、進路先を決めるためにしたことや考えたこと。
- ②進路実現に向けて努力したことや意識したこと、取組等。
- ③1, 2年生にメッセージやアドバイス。

これからの進路選択に向けて先輩達（ペンネーム）のメッセージを参考にして下さい！

### 大学 熊本県立大学総合管理学科 紫ピクミンさん

①私は、2年生の3学期に志望校の決定を行いました。「3年生0学期」とも呼ばれる期間での志望校決定は、周囲と比べると遅い決断だったと感じています。しかしこの決断に至るまでに、たくさん悩みました。本当に自分が挑戦したいことは何なのか、将来の夢を叶えるためにどういう決断をすればいいのかを1から考え直しました。また、1人で考え込むのではなく多くの方に相談をすることで安心して志望校の決定を行うことができました。

②志望先決定の前から、大学受験には英語がポイントになると考えており、受験前までに英検2級を取得するという目標を2年生の夏に立てました。それから、単語を覚えることを中心に4技能の対策を行い、2年生の冬に英検準2級に合格、そして、3年生の1学期に2級に合格しました。大学受験では2級に合格した技能が学科試験に役立ち、さらに、面接でも話題にされずごく助かったと感じています。

③みなさんと同じ学年のとき、自分が受験生になる実感がなく、3年生になることを恐れていました。正直に言います。受験生は毎日不安な思いを抱えながら、たくさん悔しい思いをします。きつくない受験なんてないです。しかし、一緒に受験に挑んだ友達と励まし、喜びあったことは今でも鮮明に覚えています。この一年は辛い思いをたくさんしましたが、それ以上にすごく楽しくかったです。こう言えるのも、友達・先生方・家族、また後輩のみなさんのおかげだと感じています。進路実現のため頑張ってくださいー！

### 専門学校 熊本市医師会看護専門学校第一看護学科 ニョロニョロさん

①私は、高校1年生の冬頃に看護師になりたいと思い、看護学校に進みたいと考えました。学費や通学のしやすさ、実習先のこと、実際に学校に通っている身内の意見などを参考にしたりオープンキャンパスに参加したりすることで、進路先を決めました。

②進路実現に向けて、受験科目の勉強や面接練習を努力しました。過去問を何度も解いたり四字熟語やことわざをたくさん覚えたりしました。また、面接練習ではアドバイスをもらったら、メモをしていました。

③みなさんもこれから気になる大学や専門学校のオープンキャンパスに積極的に参加し、自分の見聞を広げ、自分の進路実現に向けてがんばってください。

## 就職 肥後銀行内定 いちごさん

①私自身、やりたいことが見つからず、最終的に進路先を決めたのは3年生夏休みの始め頃です。先生方から肥後銀行の求人のお話をいただいてから肥後銀行について調べたり、肥後銀行の求人票といくつかの似た職種の求人票を見比べたりしてよく考えた結果、肥後銀行に就職したいと思うようになりました。期待に応えたい、自分自身をもっと成長させたい、といったことを考えていました。

②進路実現に向けては試験対策の勉強を行ったり、何度も面接練習をしたり、作文の練習をしたりと、自分ができる限りのことを精一杯してきました。特に面接練習では、はじめは受け答えがしっかりしていませんでしたが、練習を重ねることで何を聞かれても自信を持って答えられるようになりました。私はすぐにネガティブになってしまいがちなので、モチベーションを保つことは意識していました。

③最後のアドバイスとして、やりたいことが分からない人はちょっとした興味を大切にしてみるといいかもしれません。少しでも面白そう、楽しそうと感じたらより深くそのことを知ると「やりたいこと」に繋がると思います。進路先を決めている人はこれからの時間を、自身がもっとレベルアップできるよう有効に過ごし、ぜひ進路を実現してください。

## II. KSH(県立高校学びの祭典)お疲れ様でした!

12月23日(土) KSH に参加した生徒のみなさんお疲れ様でした!大変良い経験になったと思います。当日はたくさんの人に高森高校ブースを見て頂き、大好評でした。今回の経験を今後の探究活動に活かしていきましょう!



マンガ学科作品展示。たくさんの方が鑑賞していました。マンガ大人気です!



産業局のグリーンバックであそさんと合成しての記念撮影。あそにゃんがあそにゃんに合成?



観光局のポスター発表! 練習の成果が出ていました! 良い感じのポスターです。



学習型カートゲーム「マイアース体験」や、グリルド加藤さんとコラボバーガーの販売も行いました!

